

Descubre  
el secreto mejor guardado  
de muchos restaurantes...



By Profesional Horeca | 29 Junio, 2014

0 Comments

## Estado Puro, Taberna Pedraza, Yakitoro: tres nuevos restaurantes más un "pop up"

**Paco Roncero** lleva su gastrobar **Estado Puro** al Hard Rock Hotel de Ibiza; la nueva **Taberna Pedraza** recupera los sabores de siempre con una excepcional materia prima; el televisivo **Alberto Chicote** vuelve al ruedo de la restauración con **Yakitoro**, una taberna hispano-japonesa, y otro chef mediático, **Pepe Rodríguez**, será el chef ejecutivo de **Palenque**, un restaurante pop up o efímero que se inaugurará el 26 de julio en el en el Santa María Polo Club de Sotogrande.

### 1. Un "Estado Puro" también en el Hard Rock Ibiza

El recién inaugurado **Hard Rock Hotel Ibiza** no sólo alberga un restaurante de Paco Roncero (el espectacular y vanguardista **Sublimotion**), sino también una nueva sucursal de su gastrobar **Estado Puro**, con capacidad para 300 personas, dividido en dos ambientes y que ofrece, por supuesto, sus originales tapas.



El espectacular interiorismo de Estado Puro Ibiza, y dos de sus tapas

El **Estado Puro** del **Hard Rock Hotel Ibiza** luce una estética moderna y rompedora con guiños a lo cañí: no podían faltar los volantes de la falda flamenca, al azulejo andaluz (versionado aquí en material hidráulico) y, por supuesto, la peineta, icono de la maca, que recubre la gran columna que preside su barra octogonal.

El local se divide en dos zonas: una más informal con mesas altas y banquetas, y un comedor con mesas bajas. Hay una carta de picoteo a base de tapas y raciones, y para dar servicio a los turistas, otra de platos de la cocina española y global con un toque de vanguardia; ambas se ofrecen en horario ininterrumpido todos los días de la semana, de 8:00 a 2:00 h. Para beber, hasta 116 referencias de vinos, muchos de ellos servidos por copas, entre los que destaca una amplia selección de champagnes. También ofrecen cócteles clásicos y de autor elaborados al momento.

**Estado Puro**, el concepto pionero que introdujo en el léxico culinario español el concepto de gastrobar, cuenta dos establecimientos en Madrid, el recién inaugurado de Ibiza, y el próximo se abrirá en breve en Shanghái.